



Johannes Walter – Fraktionsvorsitzender – 88400 Biberach – Bergerhauser Str. 43
 johannes@walter-bc.de

Antrag der CDU-Fraktion

Biberach, 18.12.2018

über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach an den Gemeinderat der Stadt Biberach

| | |
|---|----------------|
| Antrag-Nr.: AT 2018/013 | Eingang bei 13 |
| An federführendes Amt: 13 | 18.12.2018 |
| Kopien an beteiligte Dezernate/ Ämter I, II, III, IV | |

Bewerbung um die Ausrichtung der Heimattage Baden-Württemberg - Antrag der CDU-Fraktion

Beschlussantrag:

Biberach bewirbt sich um die nächstmögliche Ausrichtung der „Heimattage Baden-Württemberg“.

Begründung:

Heimat ist in den letzten Jahren ein viel diskutierter, manchmal auch um das Recht der Deutungshoheit umkämpfter Begriff geworden.

Ziel der Heimattage ist es, das Bewusstsein der Menschen in Baden-Württemberg für ihre Heimat zu vertiefen. Dabei sind alle Bevölkerungsgruppen angesprochen: Die Menschen, die Baden-Württemberg und den Ort der Heimattage schon immer als ihre Heimat betrachten, aber auch Neubürgerinnen und Neubürger, die mit den Veranstaltungen der Heimattage dazu motiviert werden sollen, sich mit ihrer neuen Heimat zu identifizieren.

Biberach kann dies auf hervorragende Weise leisten. Das Schützenfest ist eines der größten süddeutschen Kinder- und Heimatfeste. Unsere zahlreichen Vereine, Einrichtungen und Institutionen, die kulturell, sozial und gesellschaftlich tätig sind sowie die Stadt mit ihren Aufgaben im kulturellen Bereich, bekommen in den Heimattagen eine Plattform, Heimat am Beispiel des friedlichen Zusammenlebens von Menschen aus über einhundert Nationen in Biberach modern zu definieren und darzustellen.

